
○第６回高校生サイエンス研究発表会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒の感想 

３年 明平愛渚さん 

水銀についての発表を行いました。会場で発表をしているときは、練習の成果を発揮できたと思いま

す。しかし発表後の質疑応答では、調査不足であまり質問に応えることができませんでした。もし今回の

発表会が大学の総合型選抜のプレゼンテーションだったとしたら、不合格だったと思います。また、発表

会場では他の学校の生徒も来ていました。発表の内容を詳しく聞くことはできませんでしたが、隣で発

表を行なっていた人達は質疑応答にも的確に回答していました。今後は今回の反省を活かして、化学や

生物の学びを深めて、入試の際の口頭試問にも答えられるように対策をしていきたいと考えています。 

 

 

３年 平尾花さん 

横浜薬科大学にてポスター発表を行いました。私達は水銀について調べたことをまとめ発表しました

が、その後の横浜薬科大学の教授からの質問に上手く答えられず、準備不足を感じました。質問や頂いた

アドバイスなどはこれからも調べ学習を続けていく上で生かしていきたいと思います。今回、私たちの

他にも高校生が参加していました。他校の方たちと交流する機会は少ないので、いい刺激になりました。

横浜薬科大学の学生の方のポスター発表も拝見しました。質問されたことにもハキハキと答えていて、

堂々として大変立派でした。大学生になったら、このような姿で発表をしなければならないのだと分か

りました。 

 

「水銀とヒトとの関わり合い」 

というテーマで、発表をしました。 


